

令和（れいわ）7年度（ねんど）同窓会（どうそうかい）を開催（かいさい）しました。

8月23日（土）飛騨特別支援学校体育館（ひたとくべつしえんがっこうたいいくかん）で、卒業生（そつぎょうせい）65名（めい）、保護者（ほごしゃ）、教員（きょういん）合わせて、100名（めい）の参加（さんか）がありました。

今年（ことし）は、定期総会（ていきそうかい）がなかったので、親睦会（しんぼくかい）からのスタートで、まず二十歳（はたち）を祝う会（いわうかい）を行いました。令和（れいわ）5年度（ねんど）卒業生（そつぎょうせい）の3名（めい）が前（まえ）に並びました。記念品（きねんひん）をうけとられ、近況（きんきょう）を報告（ほうこく）してくださいました。次（つぎ）に教頭（きょうとう）より、学校（がっこう）の近況報告（きんきょうほうこく）をおこないました。そして、ゲスト出演（しゅつえん）として依頼（いらい）していた「飛騨（ひだ）うたごえサークルやまびこ」のみなさんが、「にんげんっていいな」「にじ」など5曲（きょく）を披露（ひろう）してくださいました。一緒（いっしょ）に、くちずさむ人（ひと）、からだをうごかす人（ひと）の姿（すがた）がありました。その後（ご）、4グループにわかれて、「自己紹介（じこしょうかい）ビンゴゲーム」を行（おこな）いました。そして、フリータイムになりました。フリータイムでは、ボッチャ、カローリング、モルックなどの軽（けい）スポーツコーナーとカラオケコーナー、それから、web申込（うえぶもうしこみ）QRコード体験（キューアールコードたいけん）コーナーがありました。それぞれのコーナーで楽（たの）しむ姿（すがた）や同級生（どうきゅうせい）があつまり、たちばなしに花（はな）を咲（さ）かせる姿（すがた）がありました。

かんそうアンケートには、「いろいろなひととはなすことができた。」「たのしかった。」と多（おお）くの方（かた）がかかれていました。「あつい時期（じき）なので、開催日（かいさいび）をかんがえなおしたほうがよい。」という意見（いけん）もあります。12月にひらかれる役員会（やくいんかい）で、来年度（らいねんど）の同窓会（どうそうかい）について、かんがえていきます。卒業生（そつぎょうせい）のみなさんがたのしみにしている同窓会（どうそうかい）です。らいねんも、さらいねんもつづけていけるようにみなさんのごきょうりよくをおねがいします。

